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Up to four metres tall and weighing in at up to 7.5 tons, the African 
elephant is the largest living terrestrial mammal. Habitat loss and the 
demand for its precious tusks have meant that the African elephant 
has disappeared from large parts of its former range. Today, the Af-
rican elephant is usually to be found in protected areas and national 
parks in southern and eastern Africa.

Der afrikanische Elefant ist mit einer Höhe von bis zu vier Metern und 
einem Gewicht von bis zu 7,5 Tonnen das größte derzeit lebende Land-
säugetier. Durch Zerstörung seines Lebensraums und die Jagd auf sei-
ne wertvollen Stoßzähne ist er aus großen Teilen seines einstigen Ver-
breitungsgebiets verschwunden. So lebt er heute meist im südlichen 
und östlichen Teil Afrikas in Schutzgebieten und Nationalparks.
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The last rays of the setting sun cast a warm glow over the tips of the 
Cordillera del Paine, a group of mountains in Torres del Paine National 
Park. Declared a biosphere reserve in the Chilean part of Patagonia, 
the park enchants nature lovers and mountaineers from all over the 
world. Alongside 3000-metre high mountains and glaciers, the area 
boasts rich vegetation and wildlife and is surrounded by fjords and 
lakes. 

Die untergehende Sonne wirft letzte, wärmende Strahlen auf die Spit-
zen der Cordillera del Paine, einer Berggruppe im Nationalpark Torres 
del Paine. Der zum Biosphärenreservat erklärte Park im chilenischen 
Teil Patagoniens verzaubert Naturliebhaber und Bergsteiger aus aller 
Welt. Er bietet seinen Besuchern neben den bis zu 3050 Meter hohen 
Bergen und Gletschern eine vielfältige Pflanzen- und Tierwelt, umge-
ben von Fjorden und Seen.
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Silvery grey-green leaves and a gnarled, twisted trunk are the cha-
racteristic features of the olive tree. Belonging to the Oleaceae family, 
the evergreen tree grows very slowly and can live for several hundred 
years – in some cases, for more than a thousand years. The olive tree 
usually grows in the Mediterranean, the Middle East, Australia, New 
Caledonia, California and South Africa, where it receives sufficient 
sun. It has always been considered a symbol of peace.

Graugrün-silbrig schimmernde Blätter und ein knorriger Stamm sind 
die charakteristischen Merkmale des Olivenbaums. Die zur Familie der 
Ölbaumgewächse gehörende immergrüne Pflanze wächst sehr lang-
sam und kann mehrere Hundert, in Einzelfällen bis zu über 1000 Jahre 
alt werden. Der Olivenbaum wird hauptsächlich im Mittelmeerraum, 
dem Nahen Osten, Australien, Neukaledonien, Kalifornien und Afrika 
angebaut, wo er genügend Sonne erhält. Seit jeher gilt er als Symbol 
für den Frieden.
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In the midst of a lush green landscape, a wa-
terfall makes its way through the jungle in 
Vallée de Mai. The national park is hidden 
in the middle of Praslin, the second largest 
island in the Seychelles, and it is one of the 
world‘s smallest conservation areas. It is 
home to an impressive range of endemic 
fauna and flora, including the Seychelles 
palm, or coco de mer.

Inmitten von sattem Grün bahnt sich ein 
Wasserfall seinen Weg durch den Dschun-
gel im Vallée de Mai. Der Nationalpark liegt 
versteckt im Inneren von Praslin, der zweit-
größten Insel der Seychellen, und ist eines 
der kleinsten Naturschutzgebiete der Welt. 
Neben einer beeindruckenden endemischen 
Flora und Fauna ist hier auch die Seychel-
lenpalme, die Coco de Mer, zuhause.
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Tinged in delicate pink, the sky over the Caribbean island of Guadeloupe heralds 
the start of a new day. The Caribbean island is famous for its idyllic, palm-lined 
beaches and turquoise blue sea. Thanks to its mild climate and cultural diversity, 
the crescent-shaped island in the Atlantic Ocean attracts tourists all year round. 
Guadeloupe alone consists of over a dozen islands. Seen from above, the two largest 
islands, Grande-Terre and Basse-Terre, look like the wings of a huge butterfly and 
form the mainland of the French overseas department.

Zartrosa leuchtend kündigt der Himmel auf der karibischen Insel Guadeloupe den 
Tag an. Die Karibik ist bekannt für ihre traumhaften Palmenstrände, vor welchen 
sich das türkisblaue Meer erstreckt. Das stets milde Klima und die kulturelle Viel-
falt locken das ganze Jahr über Touristen auf die bogenförmig angeordneten Eilan-
de im atlantischen Ozean. Guadeloupe besteht aus mehr als einem Dutzend Inseln. 
Die beiden größten, ‚Grande Terre‘ und ‚Basse Terre‘, wirken aus der Luft betrachtet 
wie die beiden Flügel eines riesigen Schmetterlings und bilden das Festland des 
französischen Überseedepartements.
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Spring brings purple blossoms and bright green leaves and grass to a 
forested lakeside near the city of Hangzhou, China. The capital and lar-
gest city of China‘s Zhejiang Province, Hangzhou has been an important 
cultural center for centuries.

Der Frühling schmückt ein bewaldetes Seeufer in der Nähe der Stadt 
Hangzhou, China mit lila Blüten und leuchtend grünen Blättern und 
Gräsern. Als Hauptstadt und größte Metropole der chinesischen Pro-
vinz Zhejiang ist Hangzhou seit Jahrhunderten ein wichtiges kultu-
relles Zentrum.
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The birch tree is found throughout the world and is used for ornamen-
tal purposes in some cultures. Many cultures celebrate the coming of 
Spring by taking a tree trunk from the forest and erecting it in the town 
center as a maypole. This ancient practice is still alive in many coun-
tries of the world.

Im germanischen und im slawischen Volksglauben spielte die Birke 
eine große Rolle. Aus alter Zeit stammt auch der Brauch, einen Stamm 
aus dem Wald zu holen, um ihn auf dem Dorfplatz aufzustellen.Es wur-
de damit der erwachende Frühling in das Dorf geholt. Noch heute lebt 
der gleiche Brauch in Gestalt des Maibaumes fort.
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Many types of dunes exist in the world, all formed under the infl uence 
of gravity. Wind then shapes these structures gradually over time. True 
dunes must be separated from the dunes that form on semi-humid be-
aches under the presence of vegetation, which helps to trap the sand. 
On beaches, dunes could be considered „alive“ as they continually ch-
ange shape as wind and tides affect their construction.

Eine Düne beginnt mit einer Brise am Strand und ein paar Sandkörn-
chen. Der Wind, der über den Strand fegt, nimmt die einzelnen Sand-
körnchen auf, sie werden auf der Brise weitergetragen bis sie auf dem 
Strand auftreffen und somit gleichzeitig weitere Körner in den Luftzug 
wirbeln – ein sich ständig wiederholender Vorgang, unzählig, millio-
nenfach. Dünen sind immer in Bewegung, sie wandern, verändern sich 
und wachsen mit dem Wind.
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Schooners set sail off the coast of Portland, Maine, U.S.A. Famous 
for its lighthouse-studded peninsulas and cozy harborside villages, 
Maine‘s coast is one of the most popular vacation destinations in the 
northeastern United States.

Schoner setzen ihre Segel vor der Küste von Portland, Maine, U.S.A. 
Berühmt für ihre Leuchtturmbesetzten Halbinseln und gemütlichen 
Hafendörfer, ist die Küste von Maine eines der beliebtesten Urlaubs-
ziele im Nordosten der Vereinigten Staaten.
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The cherry blossom is one of the classic symbols in Japanese poetry. 
Hanami, the observing of the cherry blossom, is an important social 
event in the spring.

Die Kirschblüte ist eines der klassischen Symbole in der japanischen 
Dichtkunst, und Hanami, das Betrachten der Kirschblüte, ist ein wich-
tiges soziales Ereignis im Frühling.
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Maria Sibylla Merian (1647-1717) investigated the plant and insect 
world of Surinam. Her unique watercolour paintings and copperplate 
etchings detailed exquisite beauty, splendid colouring and precision. 
For the connoisseurs of art and for the lovers of plants and insects, 
she created a true joy. („Metamorphosis insectorum Surinamensium“, 
preface)

Maria Sibylla Merian (1647-1717) erforschte die Pflanzen- und Insek-
tenwelt Surinams. Ihre Aquarelle und Kupferstiche sind einzigartige 
Zeugnisse ihres künstlerischen Schaffens; gefertigt ‚’um sowohl den 
Kennern der Kunst als auch den Liebhabern der Pflanzen und Insekten 
Freude zu bereiten’ („Metamorphosis insectorum Surinamensium“, 
Vorwort).
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Home to around 8 million people, New York City is the largest city in 
the United States. Long known as a cultural melting pot, over a hund-
red languages are spoken within it‘s borders. Throughout its colourful 
history, New York has earned many nicknames, including „The Big Ap-
ple“ and „Gotham.“ In addition, thanks to a bustling nightlife, New York 
is also called the „city that never sleeps.

New York City beherbergt rund 8 Millionen Menschen und ist die größte 
Metropole in den Vereinigten Staaten. Ein riesiger Schmelztiegel, in 
dem ungefähr 170 verschiedene Sprachen gesprochen werden. Über 
die Jahre hinweg hat New York einige Spitznamen wie „The Big Apple“ 
oder „Gotham City“ bekommen. Und New York ist auch die Stadt, die 
niemals schläft.
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At sunset, Africa´ s beauty is overwhelming. 
Exotic animals appear as silhouettes as the 
red sky glows.

Die Schönheit Afrikas zeigt sich eindrucks-
voll im Sonnenuntergang, wenn der Himmel 
leuchtend rot glüht und exotische Tiere sil-
houettenhaft vorbeiziehen.
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teile / parts / части
preis- / price code / код цены

120





Autumn Forest

8-068

388 x 270 cm / 12‘9“ x 8‘10“
8 

A

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

122





Dolomiten

8-9017

388 x 270 cm / 12‘9“ x 8‘10“
8 

A

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

124





Meadow

8-254

368 x 254 cm / 12‘1“ x 8‘4“
8 

A

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

126





Amalfi

8-931

368 x 254 cm / 12‘1“ x 8‘4“
8 

A

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

128





Seychellen

4-006

270 x 194 cm / 8‘10“ x 6‘4,5“
4 

C

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

130





Birkenallee

2-1717

92 x 220 cm / 3‘x 7‘3“
2 

E

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

Pura Kaunui Falls

2-1256

92 x 220 cm / 3‘x 7‘3“
2 

E

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

Empire

2-1716

92 x 220 cm / 3‘ x 7‘3“
2 

E

art./ article / aрт.
größe / size / размер 

teile / parts / части
preis- / price code / код цены

132
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